



Jagdberichte 2017/2018

Donnerstag, 09.11.2017: Jagd in Unkelbach – Eifel

Strecke 14 Sauen, 2 Rehe und 2 Füchse. Das Gelände in einer alten Deponie ist von riesigen Dornenverhauen überwuchert. Die Hunde brachten die Sauen mehrfach vor die Schützen und konnten somit zu dieser sehr guten Strecke beitragen. Teilgenommen haben Jaro, Junah, Iphigenie, Fozzi, Khaleesi, Gero, Milla, Konrad vom Veybach, Adenauer und Jette vom Dinkelhof, Gero KLM, Clio GM, Xanto KLM, und die alte Zora. Adenauer wurde von einer Sau am Hals geschlagen. Gott sei Dank aber nicht lebensbedrohlich.

Mittwoch, 08.11.2017 Jagd in Oberkrüchten mit Grenzgebiet Holland

Teilgenommen haben Khaleesi, Gero, Iphigenie und Milla vom Veybach und sehr viele andere Hundemeuten. Die Hunde kamen ununterbrochen an Sauen und hielten diese in Bewegung. Iphigenie und Khaleesi haben bei zwei kranken Sauen zum Abfangen beigetragen. Strecke 91 Sauen und 7 Rehe. Eine unglaubliche Strecke und sehr schöner Jagdtag.

Montag, 6.11.17 Jagd in Flamersheim

Strecke: 7 Stücke Rotwild, 4 Rehe, 4 Füchse und 2 Sauen. Gero stellte während der Jagd ca. 20 Minuten lang einen kranken Hirschen -12 Ender-. Als ich mit Khaleesi dazu kam forkelte der Hirsch mehrfach die beiden Hunde.

Kurz darauf flüchtete er in einen Siefen, wo er dann von Gero, Khaleesi und zwei hinzugekommenen Hunden niedergezogen und bgefangen werden konnte. Die Hunde blieben bis auf ein paar kleine Blessuren unverletzt.

Jagd am 4.11.17 in Gönnersdorf

Leider waren die Sauen wahrscheinlich schon vor Beginn der Jagd beim anstellen gerückt und die Strecke viel sehr klein aus. Zwei Sauen und zwei Füchse. Unter schwierigsten Bedingungen durch Steilhänge und dichteste



Brombeerverhaue konnten die Hunde einen Überläufer in den Dornen stellen und halten. Er schlug sich einmal frei, flüchtete auf eine Pferdewiese wo Iphigenie, Khaleesi und Gero ihn dann erneut hielten bis zum Abfangen.

Hubertusjagd am 03.11.2017 in Brüggen

Wir hatten von Anfang an ein gutes Schwarzwild vorkommen.

Die Hunde jagten anhaltend und ausdauernd an Sauen und brachten die diese immer wieder vor die Schützen. Khaleesi, Gero und Adenauer konnten eine kranke Sau halten bis sie abgefangen wurde. Es waren Inka, Izzy genannt Wunna, Gero, Manou, Khaleesi, Milla und Adenauer von unserem Veybacher Trupp dabei. Am Ende eines wunderschönen Jagdtages war die Strecke beachtlich.

Es lagen
10 Sauen
1 Reh
3 Füchse



Verfasser: Isabell Riedling

30.10.2017 in Rheinbach Schornbusch

Jagd am 30.10.2017 in Rheinbach Schornbusch.

Eingesetzt wurden Khaleesi, Gero, Milla und Loulou. Es war eine große Revierübergreifende Jagd mit drei Treibergruppen.

Die Hunde Jagden vom Start weg direkt an Sauen und hielten das Wild permanent in Bewegung. Khaleesi und Gero fingen eine stärkere, kranke Bache und hielten diese bis ich sie anfangen konnte. Insgesamt fingen Sie zwei zwei kranke Sauen. Milla zeigt schon einen sehr guten Fährtenlaut.

Alles in allem eine sehr erfolgreiche Jagd mit gewaltiger Strecke.

34 Sauen

10 Rehe
3 Füchse



Verfasser: Isabell Riedling

29.10.2017 in Reifferscheid

Am 29.10.17 fand unsere erste Jagd der Saison statt.

Wir Jagden in Reifferscheid und es waren wieder viele Veybacher beteiligt. Wir hatten von Anfang an ein sehr hohes Rot- und Schwarzwild vorkommen. Die Hunde sprengten Rotten und hielten über den gesamten Verlauf der Jagd das Wild auf den Läufen. Inka u Konrad fingen einen Frischling. Die Strecke war stattlich.

Es lagen 8 Stück Rotwild, davon

5 Spießer

1 Kalb

1 Schmaltier

1 Alttier

10 Sauen

1 Reh

1 Fuchs

Beteiligt waren, Inka, Iffy, Wunna (Izzy v. Veybach), Konrad, Loulou, Gero, Milla, Khaleesi, meine Izzy und Adenauer.

Vielen Dank an alle Beteiligten. Es war ein wunderschöner Jagdtag.



Verfasser: Isabell Riedling